
晴 海 西 小 学 校 第 二 校 舎 建 設 準 備 協 議 会  

協 議 会 だ よ り  
晴海地区の人口増加に伴う児童数の増加に対応するため、晴海四丁目の学校用地に晴海西小学校第二校

舎を建設します。 

より良い学校をつくるため、学校やPTA、地域の方々と区及び教育委員会等で構成し、建設のコンセプ

トや校舎デザインのアイデアを出しあい、基本設計へ反映させる「晴海西小学校第二校舎建設準備協議

会」を発足し、第1回目の協議会を開催しました。 

 第1回協議会 

日時：令和５年８月21日（月曜日）午後６時から７時まで 

場所：晴海中学校 会議室 

 建設準備協議会でまとめる内容 

１ 建設コンセプト      令和５年８月 第１回協議会で検討 

２ 諸室構成、配置・平面計画     10月 第２回協議会で検討 

３ 基本計画（案）          11月 第３回協議会でまとめる 

 （建設コンセプト・配置・平面計画） 

４ 基本設計         令和６年２月 第４回協議会で確認 

 建設スケジュール（案） 

晴海西小学校本校舎・晴海西中学校 外観イメージ 

（現在建設中のため、実際とは異なる場合があります） 
晴海西小学校第二校舎 建設予定地 

（画像中黄色部分） 

令和５年９月 No.１  ＜１＞ 



令和５年９月 No.１  ＜２＞ 

 建設コンセプト（案） 

コンセプト 

「子どもたちが健やかに成長できる低学年の学び舎」 
 サブタイトル 

 ― 子どもたちがのびのびと笑顔ですごせる、地域とともに成長する学校 ― 

 主な意見・要望等 

建設コンセプトについて 

〔委 員〕 

 

 ↓ 

 コンセプトの検討に当たり情報が少ないのではないか。コンセプトを作ったことがない人たちも 

いると思う。プロポーザルで設計会社が書いた絵を見せればよいのではないか。 

 また当日に案を見せられて検討してくださいというのは厳しい。事前に送付する等の配慮が必要で

は。  

〔事務局〕  設計会社を決定するプロポーザルについては、学校のデザインを提案するのではなく、区が求める

仕様を適切に学校建築としてまとめられるかという観点で審査しました。次回の協議会で図面となる

資料を提示する予定です。 

 次回以降の資料については事前に送付するなど、委員の皆様にご意見をいただく期間を取るための

方法を検討します。  

〔委 員〕 

 ↓ 

 現時点で校舎のボリュームで決定しているものはないのか。  

〔事務局〕  現在検討しているところであり、お見せできるものはありません。  

〔委 員〕 

 ↓ 

 例えば体育館を設けるのかどうか教えてほしい。こうした情報が無ければ、「運動させられるよう

な」とは書けなくなるのではないか。  

〔事務局〕  建設コンセプトとしては、学校の形や具体的な機能の部分の検討をお願いしたいというよりも、 

区が検討してきたコンセプトについて責任を持って決定するため、委員の皆様を通して地域の皆様の

疑問点やご要望についてお伺いをするという形になります。  

その他について 

〔委 員〕 

 ↓ 

 この協議会について、委員がどこまでの意見が

言えてどこまで反映されていくのかを示して欲し

い。 

〔事務局〕  協議会の中で出していただいたご意見で、建築

する条件の中で取り入れられる内容に関しては 

反映していきたいと考えています。 

晴海西小学校第二校舎建設準備協議会事務局 
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第１回協議会 当日の様子 


